

**Questions and Answers**

**Question 11):** In Section M2 Proposed Resources, can you please confirm that all resources, including Technical Support and Administrative and Clerical Support need to provide copies of the degrees/certifications? Or is this requirement only applicable to Senior, Intermediate and Junior Personnel?

**Answer 11):** CVs are required for all proposed resources. Copies of degrees/certifications are only required for Senior, Intermediate and Junior resources.

**Questions et Réponses**

**Question 11) :** En ce qui concerne la section O2 – Ressources proposées, veuillez indiquer si toutes les ressources, y compris les personnes fournissant le soutien technique et le soutien administratif, doivent fournir des exemplaires de leurs diplômes/attestations professionnelles, ou si l'exigence ne s'applique qu'aux cadres supérieurs, au personnel intermédiaire et au personnel subalterne.

**Réponse 11) :** Il faut présenter un résumé pour chaque ressource proposée. Des exemplaires des diplômes/attestations professionnelles sont exigés uniquement pour les cadres supérieurs, personnel intermédiaire et subalterne.